

- 学校だよりや学級通信、学年通信等で、学校の様子がよく分かります。先の行事や必要なものなど知らせていただけて助かります。
- 色々な場で先生や地域の大人の目が子ども達へたくさん向けられていて感謝しています。
- 朝病院に行き、途中から授業に参加したのですが、近くにいたお友達が率先してランドセルの中身を出して、引き出しに入れてくれ感心しました。
- いつも見守りありがとうございます。地域の方や先生方が登下校時に見守りをして下さることで、安心して子どもを送り出せます。いつもありがとうございます。毎日大変だと思いますが今後もぜひ続けていただきたいと思います。
- 行事だけではなく授業の中まで地域の方が関わって下さっているので、本当にありがたく思います。
- 学校が楽しいといつも家で話しています。温かい学級の雰囲気のおかげだと思います。ありがとうございます。これからもよろしく願いいたします。
- 先生方のおかげで学校を嫌がることなく楽しく登校できています。学力向上はもちろんですが、毎日楽しく行ってくれることが何よりです。

《本校をよりよくしていくためのご意見》

- 夏にいつも思うことですが、プールから教室(校舎)までの通路を作ってあげたりはできないものでしょうか。真夏にやけどしそうなくらい暑くて…子ども達がかわいそうです。
 - ⇒ 来年度の水泳指導の時期に向けて検討させていただきます。
- 月末や二週連続での学校行事などは止めてほしい。
 - ⇒ 学校行事の実施時期については、今後もできるだけ偏りが無いように配慮をさせていただきます。
- 4年生で行う2分の1成人式ですが、授業参観と別でやってほしい。他学年に兄弟児がいると、両方いなくてはいけないのでちゃんと参加することができないため。
 - ⇒ 申し訳ありません。今年度は他の行事の都合上、1月はどうしても1時間設定の授業参観しか行えない状況です。来年度は、他学年の授業を参観する回数も確保できるように検討させていただきます。
- 毎朝登校班で登校していますが、子供から話を聞くと、班長さんが走ったり、途中で友達と話しながら行くので、他の子は先に走っていく…など、学校まできちんと並んで行くことができていないようです。登校班によっては、ちゃんと1列に並んでいるところもあり、ばらつきがあるようです。安全のために走ったりせず、登校班がしっかり機能してくれると良いなあ…と思っています。
 - ⇒ 登校班での登校の仕方や班長、副班長の役割については、学校でも「なぜ集団登校をするのか(事件・事故の防止のため、学年を超えて交流し人間関係を学ぶため)」といった話を含め、毎週の一斉下校などの機会をとらえて繰り返し指導を行っているところです。今後も引き続き指導を行って参ります。
- 低学年の子供達は、朝の登校のあいさつは見守り隊や保護者の方々には出来ていると思いますが、高学年の子供達が地域の人たちに対しては出来ていない様に思います。
 - ⇒ 学校では「高学年の姿がお手本になっているおかげで、下級生の挨拶も上手になってるよ。」と子供たちに話をしています。これからも、できたことを大いに褒めながら「いつでも、どこでも、誰にでも」挨拶ができる子供たちを育てたいと考えています。
- 学校で取り組めていても(読書、地域の方への挨拶、返事など)家庭ではとなるとできていない部分もあり、親が気がけて一緒に取り組んでいけないと感じました。「日本語」「道徳」の授業など、もっと見る機会があると取り組んでいる成果などが伝わってくるのかなと感じます。ノーテレビ・ノーゲームデーに関しては、以前のようにアンケートがあると親もより気がけて実施しようとする気持ちが高まるように思います。
 - ⇒ ご家庭で「気がけて一緒に取り組む」といった姿勢に感謝いたします。佐賀県では「ふれあい道徳」という事業により、年間に必ず1回は授業参観の中で「道徳」の授業を保護者の方に見ていただくという取組を行っています。また、鳥栖市の特徴でもある教科「日本語」もぜひご覧いただきたい授業の一つです。参観日の回数は限られてはいますが、他学年の授業なども見ていただけて結構です。どうぞ遠慮なくお越しください。ノーテレビ・ノーゲームデーの実施率向上については、PTAとも連携して手立てを考えたいと思います。
- 制服なので、服装に対しいろいろと制約があることは理解できるが、○月～○月など期間を決める必要があるのか疑問。天気予報や外の空気を肌で感じ、自分でTPOを含め考えて選ぶ力が必要なのではないか。近隣の私服の小学校もジャンパーを着る期間を決めているのか?決めていないのであれば、制服だから期間を決めているというのもおかしな話だと思う。自分が考える力が阻害されているように感じる。
 - ⇒ 子供たちが「自分でTPOを含め考えて選ぶ力が必要」といった考えは大いに賛成です。学校からお配りしている服装についての期間のご説明は、目安と考えていただけて結構です。これまでお配りしていたプリントの内容が限定的な表現になってしまっていたこととお詫び申し上げます。
- HP上で予定が確認できるようにしてほしいです。もう少しまめに色々HPでUPしてほしいです。
 - ⇒ 少なくとも週に2回以上の更新を目指しております。ご理解をよろしくお願いいたします。
- 麓小には以前はありましたが、今は飼育小屋がありません。子どもが動物がいたらなあと言います。お世話は先生方も大変とは思いますが、子どもたちにとっては良い経験。動物とのふれあひも大切、掘りどころとなつた良いことだと思います。
 - ⇒ 鳥インフルエンザの影響や動物アレルギー問題等の増加を背景に、学校現場では徐々に飼育小屋が減少している状況があります。子供たちの心を育むうえでは効果的だという思いもありますが、現在のところ動物を飼育する予定はありません。どうかご理解ください。

紙面の都合上、以上のご紹介となりますが、この他にも「麓刑務所の見学や人に学ぶことはできないか」や「参観日終了時の車の誘導をお願いしたい」「子供たちを指導するときには、どの子も納得できるよう平等に指導してほしい」などの貴重なご意見を多数いただきました。今回のアンケート結果やいただいた多くのご意見はしっかり受け止め、今後も保護者・地域の皆様により信頼され、子供たちが安心して学べる学校づくりに励みたいと思っております。皆様のご協力に心から感謝申し上げます。